

EL NOTICIERO GADITANO

Director: Ignacio Chifla Giráldez

AÑO VII

Redacción y Administración:
San Francisco núm. 10.—Bajo

Lunes 26 de Octubre de 1925

Dirección telegráfica: NOTICIERO
Teléfono, núm. 512

Núm. 2.218

Informaciones y asuntos del Municipio

Grandes novedades.—Una tarde llena de risueños optimismos

Tarde de risueño optimismo municipal, fué la del pasado sábado, en la que los concejales reunieron en Pleno de mentiriquilla, como preparación del verdadero Pleno que habrá de celebrarse el martes.

A la salida del ensayo general, todos mostrábase jubilosos. Tarde memorable—decían unos—Tarde de júbilo—decían otros—Tarde alegre en que las imaginaciones excursionaron en romería hacia la prosperidad gaditana. No tuvimos oportunidad de ver alcalde, pero estamos seguros de que, de encontrarle, nos hubiera:—Sí, nos hemos paseado un poco por el jardín que tú sabes.

Un nuevo teniente de alcalde propietario, un nuevo teniente de alcalde sustituto, un nuevo Inspector de Abastos y unos nuevos concejales jurados

Como nuestras noticias sobre la dimisión de don Luciano Bueno, ha sido confirmada, estudiaron los concejales la nueva combinación de tenencias de Alcaldía a fin de que luego en el Pleno no resultaran confusiones.

Se acordó lo siguiente:
Al puesto de primer teniente de alcalde, que vaca por renuncia del señor Bueno, pasará el segundo teniente don Manuel Nuche.

Para la vacante de segundo teniente, que se produce al pasar el señor Nuche a la primera tenencia, será elegido don José Paredes, que venía siendo suplente del señor Pemán.

El señor Pemán, se restituye, como ya anunciamos, a su tenencia, reduciéndose a propuesta de él mismo, las funciones correspondientes a la delegación específica de Policía Urbana que desempeña. Todas las funciones de Policía que tienen en el Estatuto carácter sanitario, pasan a ser desempeñadas por el señor Alcina.

Debemos hacer público, que el señor Pemán, modestísimamente, quiso que Paredes (su suplente) pasara a ocupar la tenencia en propiedad, y que a él se le eligiera sustituto del señor Paredes, ya que anteriormente el señor Paredes lo había sido suyo.

Se acordó, como queda dicho, que Paredes ocupara la segunda tenencia, en propiedad, y que Pemán siguiera en la suya, en propiedad también.

Y como esta combinación producía la vacante del suplente del repetido señor Pemán, acordó elegir para esta suplencia a don Manuel Fernández Pujol. Con lo cual el señor Pujol, pasa de concejal jurado, a teniente de alcalde sustituto.

Y vamos a los concejales jurados:

Existen dos vacantes, la del señor Galarza (q. s. g. g.) y la del señor Pujol, al ascender al sitio que deja por ascenso también, el señor Paredes.

Resultaron elegidos, don Luis Mexía, en la vacante de Galarza y el señor Güelfo, en la vacante de Pujol.

Suplentes: de Mexía, el señor Vizeaino; y de Güelfo, el señor Pastorii.

Después de esto, quedaba un vacío: la deuda de gratitud que la Corporación tiene contraída con el señor Acuña, cuyo celo quedó tan demostrado durante las fechas en que suplió al señor Domínguez.

En premio a tales servicios, y no existiendo ninguna tenencia disponible, se acordó nombrarle, luego de consultar con el señor Domínguez, inspector de Abastos, sin perjuicio de que continúe también desempeñando idéntico cargo don Antonio Pastorii.

La pavimentación de Extramuros
Acto seguido, los «ensayis-

tas» estudiaron las vías de Extramuros que deben ser pavimentadas, y los resultados de este estudio son conocidos ya de los lectores por la prensa del domingo.

Suponemos, que por esta vez se harán las medidas de forma que no incurramos en nuevos errores. Ya sabe quien lo sabe, a qué nos referimos.

El préstamo y las grandes obras

Y para terminar cumplidamente la jornada, los plenistas expusieron sus pretensiones de obras.

Largo fué el índice de las proposiciones. Ignoramos si alguno llegó a solicitar la reforma de la Torre Tavira en Torre Eiffel, o la del Monturrio en Pirámide; lo que sí sabemos es que se acordó concertar un préstamo de la cuantía necesaria, sea la que sea, para llevar a efecto, como mínimo las siguientes obras:

Alcantarillado total de la población (nos parece bien).

Construcción de un Matadero nuevo (ha prosperado el buen sentido).

Resolución del problema del agua, construyendo unos depósitos (esto es poco. Con simplemente construir unos depósitos, no se resuelve el problema).

Urbanización del Campo del Sur.

Construcción de los conocidos Grupos Escolares, escuelas al aire libre y escuelas del mar, conocidos.

Urbanización del Paseo de Labra.

Reforma del Paseo de Canalejas, con arreglo al proyecto ya conocido.

Adquisición de la Casa del Compás de Santo Domingo, donde existe un corro de bolos, para ensanchar aquella parte, por el lado de la calle Plocia, lo que, unido a la demolición del ángulo de la Fábrica de Tabacos, abrirá una ancha vía que comunicará al muelle directamente con la calle de Sopranis, y

Construcción de varios urinarios subterráneos por la población.

Y con esto dió fin el Pleno de mentiriquilla.

El dique seco

El alcalde recibió la siguiente carta, respuesta a otras suyas que constituyen parte de su gestión sobre el dique de treinta mil toneladas:

«Sr. D. Agustín Blázquez
Mi querido amigo: Recibí oportunamente su atenta 10 del corriente, con recorte de periódico relativo al dique seco. Puede usted tener la seguridad de que este asunto, de tan vital interés, no solo para Cádiz, sino para la nación entera, se estudia con el detenimiento que merece, tratando por todos los medios de buscar una solución que al mismo tiempo que no sea onerosa para los intereses del Estado, sea rápida.

Como hay tal disconformidad en los informes emitidos y el asunto es tan complejo, el estudio ha requerido más tiempo del que todos hubiéramos deseado, pero yo espero poderlo terminar dentro de pocos días, quedando en avisarle cuando ello suceda.

Entre tanto es suyo afectísimo amigo q. e. s. m.—P. Vives.

Notas del Registro

El señor gobernador militar interesa que dos industriales de ultramarinos se personen en el Parque de Intendencia el 24 del actual, para que reconozcan varios artículos y expidan su informe.

—La Sociedad del Tranvía remite carnet a nombre de José Delgado Olivera y hace algunas observaciones respecto al uso y posible abuso de dicho documento.

—El batallón de Cádiz nú-

mero 67, interesa la urgente presentación de José Lonzoa Iglesias.

—La Junta de Arbitros de Melilla, pide la adhesión y el auxilio de este Ayuntamiento para llevar a la práctica el pensamiento de las damas melillenses, de construir un monumento a los españoles muertos en África.

—El gobernador militar pide se desobstruya el retrete del Cuerpo de guardia de la cárcel.

—El Sr. Juez de Instrucción, pide la captura de José M. Carballo Alcedo; se averigüe el paradero de Eloisa Medina y se indague quien sustrajera varias prendas en el Hotel Madrid.

—María de la Concepción Montero Gamazo, de 24 años, pide certificado de conducta.

—Doña Margarita Pacheco, pide licencia para obras en una finca de su propiedad.

—Al Excmo. Sr. Gobernador civil, se remite edicto anunciando la publicación de cuenta municipales durante 15 días.

ESTACIÓN RADIO CÁDIZ E. A. J. 3

Longitud de onda, 360 metros.—550 Vatios en Placé.

Programa para el Martes 27 de Octubre de 7 a 9 de la tarde.

A las 7 de la tarde.—Tic-tac de reloj para sinfonías, dos minutos.

A las 7,5.—Los Cadetes de la Reina. Selección, piano.

A las 7,11.—Gabriel y Galán, Recital de poesías, datos biográficos y juicio crítico de este poeta, por don Adolfo Quijano y Quijano. (Primero de la serie de recitales de grandes poetas de habla española).

A las 7,33.—La Virgen a la Creche, C. Frank, órgano.

A las 7,40.—Noticias de prensa y cotizaciones de bolsa.

A las 8.—Hora oficial y continuación de las noticias.

A las 8,2.—Seoillanas, piano.

A las 8,10.—La tempestad, aria del collar por la señorita Lola Gessa y doña Carmen del Castillo de Delgado.

A las 8,20.—Chant de Soir, Schumann, órgano.

A las 8,26.—El señor Joaquín, alborada, señorita Gessa y doña C. del Castillo.

A las 8,36.—La rubia del Far West, selección para piano por la señorita Angeles Gutiérrez Marmolejo.

A las 8,48.—La Venta Eritaña, señorita Gessa y doña C. del Castillo.

A las 8,57.—Danza de la Libélula, fox, piano señorita Gutiérrez Marmolejo.

A las 9.—Cierre de la Estación.

A las 12 de la noche.—Ensayos.

Arrollado por el tren

Comunica la guardia civil, que próximo a la estación de Lebrija (Sevilla), fué alcanzado por el tren correo 61, el carabnero Francisco Trujillo Muñoz, natural del Colmenar (Málaga), que se hallaba reconociendo unos sacos de azúcar, produciéndole heridas en la cabeza sin poder apreciar su estado por carecer de médicos.

Urgentemente fué conducido en una camilla a Lebrija.

FABRICA DE PAN
de
Cristóbal García

El pan que provee esta casa es de superior calidad.

Teléf. 210

FOOT-BALL

Español F. C. 5 tantos.—Jerez F. C. 0

Hacia tiempo, que no oíamos triunfar al Español, en la forma que lo hizo ayer tarde: parando, mandando y templando, como ordenan los cánones.

Estábamos acostumbrados, porque no decirlo, a las victorias, nebulosas, de sucio patateo y broncas a granel, con la ayuda de Dios y del árbitro, y cuando y desesperábamos, de conseguir que en Cádiz hubiera un equipo respetado, surge el once de ayer, bravo, codicioso, valiente, lleno de entusiasmo en sus líneas defensivas y de acometividad y certeza en su línea delantera; en una palabra: el Español de los buenos tiempos. La primera parte de la tarde, sobre todo, fué sencillamente soberbia, y no creemos que con esos elementos pueda mejorarse. No resta más que a la victoria española, el comentario, ese eterno comentario de los despedidos y los enfermos del higado, afirmando que el Español vencía al Jerez fácilmente, porque este equipo, era un conjunto débil miedoso y de infima categoría. Nada de eso; por el contrario, el Jerez F. C. merece también nuestros modestos aplausos; toda la tarde estuvieron animosos, fuertes y decididos, dispuestos a sacarse la espina del pasado domingo. Quisieron vencer, pusieron todo su empeño en vencer, y fueron derrotados, simplemente porque el club de casa, se creció, se agigantó frente al enemigo y tuvo una de sus mejores tardes.

Esta es la verdad, noble y sincera, de lo sucedido.

Si amor propio puso el Español en ganar, amor propio pusieron también los jerezanos; si entusiasmos unos, poderoso ardor otros, y la victoria fué para los que jugaron mejor, para los que desplegaron más habilidad y más técnica. Y eso que el árbitro Sr. Hidalgo era jerezano.

El partido llevóse a buen tren por ambos bandos. En el primer tiempo, dominó mucho el Español, que llevó el juego, casi siempre, frente al marco contrario, pacientemente defendido, por los jerezanos.

Tres tantos se marcaron en este tiempo, los dos primeros, conseguidos por Guzmán e Isaola respectivamente y el tercero por Márquez, que aún cuando no es su sitio en modo alguno en ala derecha, jugó muy bien, con su peculiar estilo y colocó su goal, en tromba arrolladora.

En el segundo tiempo el Jerez, rehíjose algo, dando lugar al lucimiento de Pintado, que zamoreó bastante y fué muy aplaudido.

Guzmán e Isaola, volcieron a «mojar» en este tiempo consiguiendo dos tantos más para casa. En total cinco.

Hay que anotar, un maravilloso remate de cabeza de Emilio Santander, que rozó el larguero. Fué lástima que no marcara tanto. Emilio fué ocaionado.

Entre constantes avances del Jerez, que se crecía por momentos, y que a pesar de todo, no logró el tanto de honor, terminó el encuentro, que ha satisfecho mucho al público y a nosotros.

Fuerte empieza el Español a subir los primeros pedañitos de la temporada actual, quera la suerte, que seguro, muy seguro llegue hasta el final de la escalera: después de haber franqueado los peligrosos escalones que todos conocemos.

Dependiente infiel

En virtud de denuncia presentada por Saturnino Ordoñez dueño de la tienda «Electra», (barrio de San José), fué sorprendido por la guardia civil su dependiente Miguel Macías Nao, de 14 años, que vive en Cádiz, San Miguel 4, cuando vendía leche en la calle Goleta sin consentimiento de su dueño, resultando que diariamente vendía cuatro litros y su importe empleaba en caramelos, gaseosas y entradas al cine.

Quedó detenido a disposición del señor juez de Santa Cruz.

Suscribase hoy mismo a este periódico

Los Caballeros Aspirantes de la Escuela Naval juran la bandera

Con la brillantez de todos los años, tuvo lugar en la mañana de ayer el solemne acto de prestar juramento de fidelidad a la bandera, los Caballeros aspirantes de Marina que ingresaron en la última convocatoria.

Tuvo lugar la ceremonia en la explanada de la Escuela que dá frente al Panteón de Marinos Ilustres, en donde se se habían colocado multitud de sillas para los invitados, que apesar de estar la mañana amenazando lluvia, no fué obstáculo para que aquel sitio se oiera concurridísimo por la mejor sociedad de San Fernando y muchas familias distinguidas de Cádiz.

El altar se hallaba colocado en la puerta principal del Panteón y estaba formado por artístico dosel de flores en cuyo centro aparecía un ancla condecorada igualmente de flores, ante el cual aparecía magnífica talla de la Patrona de la Marina, la Stma. Virgen del Carmen, completando el exorno multitud de candeleros de plata.

Una vez formados todos los alumnos de la Escuela y la sección de alumnos de Infantería de Marina, a los acordes de la Marcha Real, se incorporó la bandera de la que era portador el Caballero guardia marina de segundo año, brigadier de los de su clase, don Jesús Lasheras Mercadal.

A las once en punto y previo toque de atención general, hizo su entrada en el lugar de la jura el Excmo. Sr. Capitán general del Departamento, don Pedro Mercader, rindiéndosele los honores correspondientes a su alta jerarquía y acompañado de los Excmos. Sres. Generales jefe del Arsenal, Estado Mayor, Sanidad de la Armada y Jurídico y de los Sres. Director y Subdirector de la Escuela, reusó la compañía de alumnos y la sección de Infantería de Marina, comenzando acto seguido la Misa, que fué oficiada por el señor capellán de la Escuela, don Juan Pablo López.

Durante la celebración de la Misa dió guardia de honor al altar la escuadra de gastadores, y la brillante banda de música del Regimiento de Infantería de Marina ejecutó diversas composiciones.

Terminada la Santa Misa y previa la oenia de Su Excelencia, por el tercer jefe, capitán de corbeta don Francisco Bernál, acompañado del capellán don Juan Pablo López, se recibió juramento a los caballeros aspirantes, los que al escuchar la fórmula la fórmula del juramento contestaron con un vibrante y sonoro «Si juramos» que resonó como por una sola voz.

Acto seguido desfilaron en columna de a uno por ante la cruz formada por la espada y la bandera besándola, y pasando luego por bajo la gloriosa enseña, como señal de que la Patria los acogía.

Terminada tan emocionante ceremonia y a los acordes de alegre paso-doble, desfilaron todos los Caballeros alumnos y los de Infantería de Marina, en columna de honor ante Su Excelencia y demás señores jefes y oficiales que le acompañaban, resultando el desfile brillantísimo por la marcialidad con que lo verificaron y la uniformidad de los movimientos.

Al retirarse el Capitán general, fué despedido con los mismos honores que a su llegada.

Mandaba la compañía de alumnos el teniente de naipo don Federico de la Puente, ileoando como oficial de órdenes al sub-brigadier guardia marina de segundo año, don Ricardo Cherguñi Pardo.

Las secciones eran mandadas por los brigadieres guardias marinas de segundo año, don Francisco Buendía Pérez, don Emilio Serra y don Miguel Morillo. La de Artillería de la Armada don José M. Otero y la de Infantería de Marina don Carlos de Miguel y sub-oficial de la compañía el sub-brigadier guardia marina de primer año, don José Ramón de Dolares y Pinillos.

Son actualmente Director de la Escuela, el capitán de naipo don Andréa Elora y subdirector el capitán de fragata don Antonio de Azarola, a los que debido a sus acertadas disposiciones, hicieron que el acto reusiera inusitada brillantez.

Los caballeros aspirantes que han prestado juramento son:

Don Rafael Palacios Campo, don Ricardo Noval Ruiz, don Antonio Carbó Ortiz Repiso, don Mariano Lobo Andra de, don Julián Sánchez Gómez, don cardo Nopal Fernández, don Joaquín Galán Venegas, don Vicente Oñaz García, don José Vagué Pérez, don José Luis Barbasiro Jiménez, don Manuel Castañeda y Barca, don Emilio Fernández Segade, don Luis Izquierdo Sánchez, don Antonio Arborea Pastor, don José L. Ortiz Repiso y Eulate, don Antonio de Azarola y Fernández, don Antonio Carriño Vea-Murguía, don José Ferrando Talayero, don Tomás Bustillo Delgado, don Amaro Gómez Duarte, don Federico González Babe, don José Martínez Montero, don José M. Saavedra, don José Beltrán de Lis y Alzugaray, don José Ramón Suárez, don

José Fernández Cantalejo, don Luis Núñez de Castro, don Federico Caso Montaner, don Juan Lañana Aycárate, don Antonio Torres Méndez, don Daniel Yusti Pita, don Francisco Liano Páez y don Cayetano Tejea.

Terminada la ceremonia de la jura, se permitió visitar el local de la Escuela, pudiéndose admirar la magnificencia del edificio, así como el buen orden que reina en toda ella.

Por la tarde a las cinco, se celebró en el sketty, un baile con que para celebrar la solemnidad del día, se invitaba a todas las familias que asistieron por la mañana; resultó animadísimo concurriendo intimidad de personas de San Fernando y Cádiz, cuyos nombres es imposible retener en la memoria, y siendo todas muy atendidas por los profesores y alumnos que se despojaron por hacer grata la estancia de sus invitados.

El servicio con profusión sancocho, pastelitios, dulces, galletas inglesas, gomburria, pastas y excelentes vinos de acreditadas marcas, bailándose por sustitibles parejas a los acordes de una orquesta durante la animación hasta bien entrada la noche, en que se despidieron muy agradecidos por las atenciones de que habíamos sido objeto y del que conservarán gratos recuerdos cuantos tuvieron la suerte de concurrir a los actos celebrados en la Escuela Naval Militar.

Regreso del Gobernador

En el exprés de hoy y acompañado de su señora y bellas hijas Magda y Conchita, ha regresado de Madrid, el gobernador civil don José Salas Vaca, que hizose inmediatamente cargo del mando de la provincia.

UN SUICIDIO

El jefe de la guardia civil de La Línea, participa al Gobierno civil que en el kilómetro 83 del de la línea férrea y entre Lebrija al Cuervo, fué muerta por haberse arrojado al paso del convoy, una mujer que resultó llamarse Francisca Cárdena Gandullo, quien parece tenía manía suicida por padecer una enfermedad crónica.

El Juzgado ordenó el levantamiento del cadáver y su traslado al cementerio.

Notas del muelle

Buques entrados:
«Atlante», de Sevilla; «Antonio Satrustegui», de Tarragona; «Cádiz», de Barcelona y escalas, con un pasajero para este puerto y 42 en tránsito; «Cabo Blanco», de Barcelona y escalas; «General Fernández Silvestre», de Tángier, con 12 pasajeros; «Tello», de Sevilla; «Isleño», de Larache; «Minerva», de Trieste y escalas; «Vitoria Venetto», de Génova; «Alhambra», de Barcelona; «Anita», de Sevilla; «Carmen Millán», de Sevilla; «Cabo Corona», de Santander; «Teide», de Canarias.

Fueron despachados:
«Coriano», para Algeciras; «Cabo Blanco», para Bilbao y escalas; «Antonio Satrustegui», para Avilés; «Atlante», para Las Palmas; «Cádiz», para Gijón; «Isleño», para Larache.

Se compran

censo, nudas propiedades, usufructos, participaciones de fincas y segundas hipotecas.
Se administran fincas anticipando la garantía de un trimestre.
Cánovas del Castillo 6, bajo, de 5 a 6 tarde.

LA PASTORA

Grandes Fábricas de Pan, Fideos y Bollerías de todas clases de LUIS ARROYO CRESPO.—Calles San Vicente 15, Pastora 9 y 11 y Sagasta 103.—Cádiz. Teléfono 227.

Anúnciese en EL NOTICIERO GADITANO

T. S. H. REGALAMOS un aparato de galena Marconiphoné por cada CINCUENTA PESETAS de compra al contado. Recibimos nuevo surtido de accesorios y piezas sueltas para la construcción de toda clase de aparatos radiotelefónicos a precios reducidos. Se reparan y construyen por encargo toda clase de aparatos radiotelefónicos por TÉCNICOS ESPECIALIZADOS. Antes de comprar visítad el Bazar de LA UNION

Información de España

Despachando en el Ministerio de la Guerra

Madrid.—Esta mañana en el Ministerio de la Guerra, el presidente del Directorio Militar marqués de Estella, estuvo despachando con los subsecretarios de los Ministerios de la Guerra y de Fomento.

También despachó luego con el subsecretario del Ministerio de Gracia y Justicia.

Visitaron en su despacho al marqués de Estella, el general de Estado Mayor señor Despujols, el coronel Peña, el delegado regio, para la represión del contrabando en Barcelona y el presidente de la Unión Patriótica de Barcelona señor Menacho.

Mañana el general Primo de Rivera, acompañado del general Despujols, marchará a Cáceres, donde asistirá como testigo a una boda de un hijo del mencionado general.

Los congresistas de la pesca

Madrid.—Acabado el Congreso Nacional de Pesca, aprobadas las conclusiones en que se piden tantas cosas, a los congresistas no les quedaba nada que hacer, pero como en la corte se debe pasar muy bien representando dignamente a sus provincias, han decidido alargar un poco la estancia, y ayer domingo lo dedicaron a hacer excursiones a Toledo y al Escorial, para empaparse de arte después de discutir tantas cosas prosaicas.

Las Juventudes católicas

Madrid.—En la parroquia de Nuestra Señora de las Angustias, se celebró el acto de bendecir la bandera de la Juventud.

A las ocho de la mañana celebraron una Misa de Comunión, seguida de un desayuno en el Hotel de Mediodía, y luego nueva función religiosa, bendiciendo la bandera, siendo padrinos doña Consuelo Taboada y don Ramón de Posada.

Después de la bendición se celebró un partido de fútbol entre elementos de la Juventud, disputándose once medallas, y a las dos de la tarde, en el hotel antes indicado, celebraron un banquete. Después se trasladaron al Círculo de Covadonga y celebraron una velada, hablando los señores Oreja y Semprún.

Hubo animación y muchos aplausos.

La retreta de anoche

Madrid.—Con extraordinaria animación, a pesar de lo desapacible de la noche, que era fría y húmeda, celebróse ayer la anunciada gran retreta, en la que tomaron parte las mismas carrozas que salieron en la tarde del pasado domingo, con la sola diferencia de que iban alumbreadas por bengalas de diversos colores. También figuraban en cabalgata numerosos hachones y luces.

Las calles céntricas se encontraban repletas de público para presenciar el paso de la cabalgata.

Con este número ha dado fin el ciclo de festejos de Otoño.

El Sevilla F. C. y el Real Betis Balompie empatan a un tanto

Sevilla.—Ayertarde celebróse el anunciado encuentro amistoso entre los equipos Sevilla F. C. y el Real Betis Balompie.

El partido fué reñidísimo en extremo.

El Real Betis Balompie desarrolló un juego magnífico, que fué ovacionado.

El encuentro terminó con el empate a un tanto.

Otro estudiante detenido por llevar hojas subversivas.

Madrid.—La policía ha detenido al estudiante de la Facultad de Farmacia, Rafael Jiménez Gilas, por repartir hojas clandestinas que se consideran de carácter subversivo.

Ha sido puesto a disposición de la autoridad militar.

Homenaje a un periodista. Madrid.—Un centenar de periodistas madrileños, han celebrado un homenaje a la vejez con un banquete en honor del veterano periodista redactor de «La Epoca», don Eusebio Montes.

valor de 500 pesetas y la Asociación de la Prensa, un magnífico billete con 3.000 pesetas.

Festival de los exploradores

Madrid.—Ayer se celebró en el Retiro, sitio denominado la Chpera, un simpático festival de los exploradores madrileños y que formaba parte de los festejos de Otoño, ya al terminar.

Asistieron el Príncipe de Asturias y los infantes don Jaime y don Juan, que como se sabe pertenecen a dicha institución.

También asistió el alcalde, el gobernador y demás autoridades.

El festival se titulaba «Dos horas en el Campamento». Primero hicieron entrada y formación. Después instalación de un campamento. Actos en el mismo y por último desmontarle y desfile.

La música del regimiento de Covadonga, interpretó escogidas piezas, animando las dos horas de prácticas de los exploradores, que fué presenciada por numerosos público.

Los hijos salvajes

Madrid.—Los hay todavía y la principal causa de ello es el alcohol. Ayer se presentó en la casa de socorro la anciana de 72 años María Sánchez González, con domicilio en la calle de Martín de Vargas, con la fractura completa del húmero, cúbico y radio derecho, en estado bastante grave.

Después de prestarle la debida asistencia, declaró que las lesiones se las produjo un hijo suyo llamado Valentín Urdiales Sánchez, porque le había regañado al presentarse en la casa en completo estado de embriaguez.

Detívosele y negó ante el juez que fuera autor de las lesiones, si bien no desmentía que estaba borracho.

Por lo visto era tal la borrachera, que ni se acuerda de lo que hizo.

Un discurso del Papa

Roma.—Su Santidad ha recibido en la Sala del Trono, una peregrinación en la que predominaban los elementos políticos de Austria y los presidía el también político monseñor Seipel.

Su Santidad, pronunció ante ellos un discurso diciendo: Vosotros sois la mayoría diputados y representais no solamente a vuestros electores sino a todo el pueblo austriaco. Aconsejad a Austria que mantenga viva la doctrina de Cristo y no se deje guiar por otras que prometen mucho y fácilmente se derrumban. Además os aconsejo esteis unidos, siempre unidos, muy unidos, para mejor realizar vuestra labor de salvar al país que representais.

Regreso de Primo de Rivera.

Una corona para los héroes de Cuba

Madrid.—A las siete y media, regresó de Valladolid, el presidente del Directorio Militar, general Primo de Rivera.

El marqués de Estella venía acompañado del subsecretario del Ministerio de la Guerra duque de Tetuán y de su ayudante señor Monis.

Durante la estancia del general Primo de Rivera en Valladolid, una comisión del Círculo Mercantil de aquella ciudad, hizo entrega de una corona de flores naturales, con destino a la tumba donde reposan los restos, de los compañeros del marqués de Estella, que perecieron gloriosamente en la guerra de Cuba.

Esta mañana el ayudante del general Primo de Rivera, duque de Hornachuelos, ha estado en el Parque del Oeste, colocando la mencionada corona, en el monumento que en dicho sitio se alza, a la memoria de los héroes de la campaña de Cuba.

El Nuncio en Madrid

Madrid.—Procede de Roma ha llegado el Nuncio de Su Santidad, Mr. Tedeschini, siendo cumplimentado en su palacio por numerosas personalidades religiosas.

Sea bienvenido.

¿Vendrán moscovitas a España?

Madrid.—En Madrid hubo un Centro comercial moscovita que ignoramos si existe en la actualidad, pero que algún miembro de subsistir es cierto, y el cual

ha recibido una noticia diciendo que sale para recorrer Europa y hasta instalarse en cada país, unos miembros moscovitas con la sana intención de gastarse 275 millones de rublos oro si se pre que se les conceda un crédito para el pago de tres años.

¿En qué se gastarán éstos? Ya hemos dicho que vienen con una sana intención (aunque de buenos intenciones está el infierno lleno); con la de gastarse esos millones comprando mercancías para su país.

Los franceses se han apresurado a invitarles para que se den cuenta de los numerosos productos que allí pueden adquirir. Nos han tomado la delantera, aunque parece ser que también vendrá a España ¿Que será lo que adquieran en nuestro país?

Aprovechen nuestros agricultores y comerciantes que la ocasión se muestra propicia.

Una importante mejora en Teléfonos.—Se inaugura en la central de Madrid el salón para corresponsales y periodistas. — Detalles del acto.

Madrid.—A las once y media de esta mañana, en la Central de la Compañía Nacional de Teléfonos, se ha verificado el acto de la inauguración del salón de la Prensa, dedicado exclusivamente al servicio de los corresponsales y periodistas.

Asistieron al acto los corresponsales y redactores de los diarios madrileños y el alto personal de la Central de la Compañía telefónica, presidiendo por el director Mr. Troctor.

El señor Berenguer en nombre de la Compañía pronunció un elocuente discurso, ofreciendo el salón a los periodistas, y hablando también de las importantes mejoras que en breve se ofrecerán al público por la Compañía, entre las que figura la implantación del teléfono automático que será un hecho para el próximo verano.

En nombre de los periodistas contestó sentidamente, dando las gracias el secretario de la Asociación de la Prensa de Madrid, don Eduardo Palacio Valdés.

Luego sirvióse un lunch. El nuevo salón de la Prensa, se encuentra dotado de las mayores comodidades y es muy amplio y confortable. Tiene una magnífica ventilación y un hermoso balcón que dá a la calle de Alcalá. Está situado en el piso primero del edificio.

El acto desenvolvióse en medio de la mayor alegría y cordialidad.

Un telegrama de gracias

Madrid.—El almirante de la escuadra francesa Mr. Hallier, ha enviado un telegrama de gracias al general Primo de Rivera, por la concesión de la cruz del Mérito Naval que recientemente le fué concedida al ilustre marino francés.

La imposición de las insignias de la gran cruz del Mérito Naval al Marqués de Estella

Madrid.—El próximo viernes a la una de la mañana, se verificará por una Comisión de la Marina, la entrega e imposición al general Primo de Rivera, de las insignias de la gran cruz del Mérito Naval, que hace poco le fué concedida por R. D.

Otro vuelco de automóvil.— Iban a recoger los restos de una hermana

Madrid.—El pasado sábado por la tarde, salieron en automóvil, para recoger el cadáver de su hermana doña Sol Díaz, que resultó víctima de un accidente automovilista ocurrido en Plasencia, el conde de Mallada y su hermano, don Alfonso, expresidente de la Diputación provincial de Madrid.

El automóvil que los conducía era el número 6.552 de la matrícula de Madrid y era conducido por el chofer Ramón Emeña.

A la entrada de la carretera de Cataluña y a causa de un falso viraje volcó el coche.

Los ocupantes en otro automóvil que por allí pasaba, fueron conducidos a la Casa de Socorro del distrito de Palacio, donde el conde de Mallada fué asistido de contusiones y lesiones de importancia, y su hermano don Alfonso, también de algunas lesiones menos graves.

Después de curados ambos

heridos, fueron trasladados a sus respectivos domicilios.

Otra Asamblea

Madrid.—Va a celebrarse en Valladolid una Asamblea de estudiantes católicos.

Corresponde a la cuarta de las celebradas.

Con este motivo hemos recibido un manifiesto en el que se dice:

«Trataremos de la reforma del reglamento confederal. No nos preocupó tanto el hacer redactar un estatuto, cuanto crear un espíritu, una vida.

Y hoy, nuestra confederación, al actuar, ha ido forjando sus propias normas, que solo necesitan una mera promulgación oficial.

Tema importante será «Orientaciones de la Confederación de Estudiantes católicos en materia de enseñanzas».

Estudiaremos también la organización de Cooperativas de libros y material académico de tanta importancia económica para los estudiantes.

La federación sevillana organizará una pequeña exposición de material necesario para la organización interior de una federación de Asociación.

La asamblea se celebrará del 31 próximo al 3 de Noviembre, o sea que durará cuatro días.»

Les deseamos muchos éxitos a los estudiantes.

La última jornada de atletismo entre España y Portugal.— Vencen los españoles.

Madrid.—Ayer tarde celebróse la última jornada del concurso de atletismo que se vienen celebrando entre los equipos de Portugal y de España.

Celebráronse los juegos atléticos en el Stadium metropolitano, ante miles de espectadores.

En la jornada de ayer obtuvieron más puntos los del equipo portugués, que en los días anteriores, pero la victoria completa ivé de los españoles.

Los españoles obtuvieron en total 51 puntos, por 30 solamente de los del equipo lusitano.

Con motivo de celebrarse este concurso, no hubo partido de fútbol.

Carniceros en libertad

Madrid.—Han sido puesto en libertad, los ocho carniceros detenidos el sábado de orden gubernativa, por elevar el precio de la carne.

Varias noticias de Marruecos

Melilla.—Los disparos de cañón hechos por el enemigo desde Monte Blanco, contra el Peñón de la Gomera no causaron daño alguno.

Los aviadores descubrieron el sitio donde estaba emplazado el cañón y los cañones de los buques de guerra desmontaronlo.

—Activase el proyecto de construcción de un pequeño puerto en la Cala del Islote (Alhucemas) para refugio de las embarcaciones de poco calado. En breve empezarán las obras y la construcción de viviendas para obreros especializados que se manden.

—En Axdir comenzará en breve la instalación de magníficas destiladoras que podrán rendir de 70 a 80 toneladas de agua diarias, quedando resuelto el problema del agua.

—En breve llegará a Melilla el general francés Youchay, que hace poco pasó a la reserva. Es especialista en asuntos de Africa, donde ha estado más de treinta años y viene para saludar al general Saujurjo.

Los partidos de campeonato de ayer

Madrid.—Los resultados de los partidos de campeonato jugados en el día de ayer son los siguientes:

—Campeonato de Guipúzcoa. Irún. Lucharon el Real Unión de Irún y el Osasuna, de Pamplona, venciendo los primeros, por uno a cero.

—Campeonato de Vizcaya. Bilbao. Lucharon el Arenas de Bilbao y el Acero F. C. siendo derrotados los últimos, por 8 a 1.

—Campeonato de Galicia. Vigo. El Celta de Vigo, derrotó al Racing de Ferrol, por 3 a 0.

—Campeonato de Asturias. Gijón. El Sporting de Gijón, derrotó por seis a uno al Stadium de Avilés.

—Campeonato de Guipúzcoa. San Sebastián. El Esperanza F. C. venció por dos a uno al Tolosa F. C.

Una reunión magna de los rebeldes

Tánger.—Bajo la presidencia del cabecilla rebelde Abd el Krim y del gran jefe el Jerife Akhamlich, se celebró el sábado una reunión magna de los jefes rebeldes en Targuist.

Toros en Valencia

Valencia.—Lidiáronse toros de Pérez de la Concha, que resultaron mansos y difíciles.

Fuentes Bejarano, estuvo voluntarioso con el capote y la muleta y desigual matando.

Agiero, valiente toreando y regular con el acero.

Chaves superior con el capote yten quites siendo ovacionado constantemente. Con el acero estuvo superior. Corrió una oreja.

Toros en Barcelona

Barcelona.—Lidiáronse reses de Campos Varela, que resultaron buenas.

El sexto tuvo que ser retirado al corral por ser dificultoso, siendo sustituido con uno de la ganadería de Aleas.

Cañero rejoneó a los dos primeros admirablemente. Luego dióles muerte pie a tierra, con brevedad y limpieza.

Valencia II, estuvo valiente con la muleta y el capote y muy breve con el acero.

Barajas, bien con la muleta y el capote y superior matando. Fué ovacionado y cortó una oreja.

Toros en Zaragoza

Zaragoza.—Lidiáronse dos toros de Cándido Díaz y dos del duque de Tovar que resultaron regulares.

Bogotá y Tieba, no pasaron de regulares en sus respectivas faenas.

En Castellón

Castellón de la Plana.—Se celebró una novillada, que estuvo muy animada.

Tomaron parte en ella los Niños de Bienvenida, que lograron entusiasmar al público en todos los becerros.

Fueron calurosamente ovacionados.

Ofrenda de un torero

Málaga.—En la Ermita de Zamarilla, celebróse la ceremonia de ofrecer a la Virgen de la Amargura, por el torero Torerito de Málaga, la oreja de plata, que por suscripción popular le fué concedida en B Ibaio, el día 4 del corriente, con motivo de sus colosales faenas en aquella corrida.

Terminó la ceremonia, los amigos y admiradores del diestro, obsequiaronle con un banquete se celebró en el restaurant conocido por «Baños del Carmen».

En el acto reinó gran fraternidad y alegría.

Llegada de un héroe. — Tiene 64 heridas

Guadalajara.—Procedente de Marruecos ha llegado el soldado del regimiento de Africa, natural de Pastrana, Cecilio Cuadrado, que estuvo hospitalizado cuatro meses en Cádiz.

Hallándose en Ben Karric, durante el asedio enemigo, cayó herido estrado dos días sin auxilio alguno, hasta que llegó la columna de socorros.

Sufre sesenta y cuatro heridas de fusil y de metralla y de bala de cañón, algunas con fracturas de hueso, siendo verdaderamente milagroso que escapara con vida.

Viene con tres meses de licencia.

En su pueblo natal hicieronle un entusiasta recibimiento.

La visita de Primo de Rivera a Valladolid.— La entrega del nombramiento de hijo adoptivo.— En la Academia de Caballería.— La Jura de Bandera.— Los discursos.— Otras noticias

Valladolid.—Ayer llegó en el expreso, el presidente del Directorio militar general Primo de Rivera, acompañado de sus ayudantes, del infante don Fernando, del subsecretario del Ministerio de la Guerra, duque de Tetuán, y de otras personalidades.

brándole hijo adoptivo de la ciudad.

En este acto el marqués de Estella, pronunció un elocuente discurso, agradeciendo el honor que se le dispensaba.

Agregó que la posesión de la cruz de San Fernando y el tener el título de hijo adoptivo de todas las ciudades, pueblos y aldeas de España, le compensan con creces de los sacrificios y penalidades sufridas.

Invitó a todos a colaborar en la obra de regeneración nacional, diciendo que cuando esta obra estuviera plenamente desarrollada, entonces se entregaría el Gobierno de la nación a los hombres civiles.

Luego el Marqués de Estella trasladóse a la Academia de Caballería, donde se verificó el acto de la jura de la bandera por los alumnos de la misma.

Allí el Marqués de Estella pronunció otro discurso, glorificando la significación del acto que se celebraba.

Dijo que el soldado de hoy, aparte del valor que tan bien ha demostrado en Africa, necesita también intensa cultura, para que pueda conocer a fondo todos los problemas, lo mismo en tiempo de guerra que en el de paz.

Agregó que tenía con Valladolid una deuda contraída, correspondiendo a que dicha ciudad, fué una de las primeras que cooperó eficazmente a la obra de transformación de España.

Otra deuda tengo—dijo—con la Academia de Caballería, que tanto enaltecó la memoria de mi hermano Fernando.

Seguidamente, el marqués de Estella marchó a la Casa de Cervantes.

Después asistió a una recepción popular en el Ayuntamiento y fué al Teatro Calderón, donde se celebró un vino de honor, organizado por la Unión Patriótica de Valladolid.

Allí pronunció breves frases de elogios para la mujer castellana, compendio de todas las virtudes.

También elogió la actuación de la Unión Patriótica, diciendo que cuando gobernara a España debía hacerlo inspirándose en un sentido de rectitud, austeridad y justicia, al servicio siempre de los sagrados intereses de la Patria.

Afirmó que Valladolid había sido siempre una de las provincias más castigadas por el caciquismo, que afortunadamente ya estaba desterrado de toda España.

La necesidad de corregir los vicios del antiguo régimen, hizo que se diera el golpe del 13 de Septiembre.

Fuó ovacionado al terminar su discurso.

Seguidamente, el Marqués de Estella y sus acompañantes marcharon a Madrid.

BODA

—(—)

El sábado a las ocho de la mañana en la Parroquia de San Antonio y en la capilla del Carmen, se unieron con el lazo del matrimonio, la señorita Concepción González García, sobrina de nuestro querido amigo, don José Sánchez González, dueño del Restaurant «El Canchil» con el rico comerciante de esta playa don Leoncio Ferreira Gutiérrez.

Bendijo la unión el señor cura párroco don Francisco Serrano, siendo los padrinos, la señorita Josefá González, hermana de la novia y don José Ferreira hermano del novio.

Fueron testigos don Francisco Cazo y don Francisco Pérez.

Después de la ceremonia que se celebró en familia por reciente luto de la novia donde se sirvió un espléndido desayuno.

Los nuevos esposos marcharon a Jerez, Sevilla y Madrid, donde pasarán los primeros días de su luna de miel, que les deseamos sea eterna.

Olvida la chaqueta y le roban la cartera

Rafael Amelio de la Concha denuncia que dejó la americana a la puerta de la casa número 4 de la calle de San Félix, desapareciendo la americana y la cartera con documentos y 25 pesetas.

Se sospecha sea el autor de la suscripción «El Consumista» y otro apodado «El Chico».

Reservado a la casa

Sánchez Cosío

En la fábrica de lunas, bise-
lado y plateado, de

JOSÉ DEL CORRIPIO

se emplea una gran actividad para servir puntualmente cuantos pedidos recibe

Fábrica: Feduchy, 12, Teléfono, 41

VICHY CATALAN

Agu mineral natural, alcalina, bicarbonata sódica

Muy eficaz para el reuma, diabetes y afecciones del estómago, hígado y bazo. Excelente para la mesa. Preservativa de enfermedades infecciosas, por emerger del manantial a 60 grados de temperatura y estar por lo tanto libre de microbios.

De venta en principales Farmacias y Droguerías. Administración: Rambla de las Flores, 18, entresuelo. BARCELONA

LÍNEA DE VAPORES

Manuel Fernández Pujol.- Cádiz

Servicios para Táncos, Arçila, Larache (muelle), Ceuta, Melilla.

Admiten carga

[Informará su armador, Duque de la Victoria 2 duplicado, 1º, Teléfono 485.]

EL AGUILA

es la marca de Cerveza de mesa

que prefieren los inteligentes

Depósito: Carlos Derqui y C. S. en C.

Rafael de la Viesca núm. 10



Cada frasco de **CARNE LÍQUIDA** del Dr. Valdés García, de Montevideo contiene el alimento de 3 kilos de la mejor carne del Uruguay

Si tuviese que ser preparada en España, costaría cuatro veces su valor actual. Es, por lo tanto, no sólo el más eficaz y natural de los tónicos, sino también el más económico.

La CARNE LÍQUIDA no contiene drogas perjudiciales al estómago y de sabor desagradable, pudiendo tomarse en el mismo un niño de seis meses, que un anciano de 70 años, que un enfermo con 40 grados de fiebre. No tiene contraindicación alguna.

Suscripción a 'Biblioteca Patria'

(De El Noticiero Gaditano)

Esta notable y popular Biblioteca, cuyo objeto es combatir la novela pornográfica y naturalista, premiando en concursos las más excelentes obras de arte, que ha laureado libros moralizadores de Menéndez Pelayo, Villaspesa, Curro Vargas, Fernández Florez, etc., etc., acaba de establecer un servicio de suscripciones anuales, cuyo importe es de dieciséis pesetas.

Estas dan derecho a recibir mensualmente, en paquete certificado, una obra de autores de conocido prestigio o mérito relevante.

Boletín de suscripción

Remítase firmado a las oficinas de la Biblioteca Patria, Fuencarral, 138.-Madrid.

D. de profesión domiciliado en provincia de calle núm. se suscribe a Biblioteca Patria con esta fecha. EIRMA

Fecha de 192 de

NOTA.—Si el pago no se hace directamente, la Administración se considerará autorizada para girar en contra del suscriptor, siendo de cuenta de éste los gastos de giro.



Máquinas para Coser y Bordar
las de mejor resultado y las más elegantes

WERTHEIM

Máquinas especiales de todas clases, para la confección de ropa blanca y de color, sastrería, corsés, etc., y para la fabricación de medias, calcetines y géneros de punto.

Dirección general en España: RAPIDA S. A.

AVIÑO 9 BARCELONA APARTADO, 738

Pídanse catálogos ilustrados que se enviarán gratis

Oferta ventajosa

(De El Noticiero Gaditano)

125 novelas interesantísimas
POR 215 PESETAS

Pagaderas en 18 plazos mensuales

NOVELAS de autores tan eminentes como Bereda, Menéndez Pelayo, Villaspesa, Linares Rivas, Curro Vargas, Fernández-Flores, Díaz Caneja y otros muchos.

Boletín de suscripción

Remítase firmado a las oficinas de la Biblioteca Patria, Fuencarral, 138, Madrid.

D. de profesión domiciliado en provincia de calle núm. desea adquirir 125 obras de Biblioteca "Patria" por 215 pesetas, agaderas en 18 plazos mensuales de 11,95 pesetas. FIRMA

Servicios de la Comp. Trasatlántica

Línea de Cuba.- México

Servicio mensual saliendo de Bilbao el 16, de Santander el 19, de Gijón el 2º y de Coruña el 21, para Habana y Veracruz.

Salida de Veracruz el 16 y de Habana el 20 de cada mes, para Coruña Gijón y Santander.

Línea a Puerto Rico, Cuba, Venezuela, Colombia y Pa-cífico.

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 10, de Valencia el 11, el 13 de Málaga y de Cádiz el 15 de cada mes, para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, La Guayra, Puerto Cabello, Curacao, Sabanilla, Colón y por el Canal de Panamá para Guayaquil, Callao, Mollendo, Arica, Iquique, Antofagasta y Valparaíso.

Línea de Filipina y Puertos de China y Japon

Siete expediciones al año, saliendo los buques de Coruña para Vigo, Lisboa, Cádiz, Cartagena, Valencia, Barcelona, Port Said, Suez, Colombo, Singapoor, Manila, Hong, Shanghai, Nagasaki, Kobe y Yokohama.

Línea a la Argentina

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 4, de Málaga el 5 y de Cádiz el 7 para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires.

Coincidiendo con la salida de dicho vapor, llega a Cádiz otro que sale de Bilbao y Santander el día último de cada mes, de Coruña el día 1, de Villagarcía el 2 y de Vigo el 3, con pasaje y cargo para la Argentina.

Línea de New-York, Cuba y México

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 25, de Valencia el 26, de Málaga el 28 y de Cádiz el 30 para New York, Habana y Veracruz.

Línea a Fernando Póo

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 15 para Valencia, Alicante, Cádiz, Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, y demás escalas inmediatas a Fernando Póo.

Este servicio tiene enlace en Cádiz con otro vapor de la Compañía que admite carga y pasaje de los puertos de Norte y Nordeste de España para todos los de escala en esta línea.

Avisos Importantes.

Rebajas a familias y en pasajes de ida y vuelta.—Precios convencionales por camarotes especiales.—Los vapores tienen instalada la telegrafía sin hilos y aparatos para señales submarinas, estando dotados de los mas modernos adelantos ante para la seguridad de los viajeros como para su confort y agrado.—Todos los vapores tienen médicos y capellán.

Las comodidades y trato de que disfruta el pasaje de tercera se mantienen a la altura tradicional de la Compañía.

Rebajas en los fletes de exportación.—La Compañía hace rebaja de 30 por 100 en los fletes de determinados artículos, de acuerdo con las vigentes disposiciones para el Servicio de Comunicaciones Marítimas.

Servicios Combinados.

Esta Compañía tiene establecida una red de servicios combinados para los principales puertos, servicios por líneas regulares, que le permiten admitir pasajeros y carga para:

Líndpool y Puertos del Mar Báltico y Mar del Norte.—Zanzibar, Mosambique y Capetonon.—Puertos del Asia Menor, Golfo Pérsico, India, Sumatra, Java y Cochinchina.—Austria y Nueva Zelandia.—Ilo Ilo, Cebú, Port Arthur y Vladivostok.—New Orleans, Savannah, Charleston, Georgetown, Baltimore, Filadelfia, Boston, Quebec, y Montreal.—Puertos de América Central y Norte América Pacífico, de Panamá a San Francisco de California.—Punta Arena, Córdoba a Valparaíso por el Estrecho de Magallanes.

Servicios Comerciales.

La Sección que para estos tiene establecida la Compañía, se encarga del transporte exhibición en Ultramar de los Muestrarios que le sean entregados a dicho objeto y de la colocación de los artículos, cuya venta, como ensayo, desean hacer los exportadores.

Delegación de la Compañía Trasatlántica en Cádiz

Isabel la Católica número 3.

Línea Regular de Vapores Ibarra y Compañía

Servicios semanales, admitiendo carga para los puertos siguientes:

Huelva, Vigo, Villaharcía Coruña, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Pasajes.

Málaga, Almería, Cartagena, Alicante, Tarragona y Barcelona.

INFORMARA SU CONSIGNATARIO, JUAN J. RAVINA.

Beato Diego de Cádiz, 12.—Cádiz

El Noticiero Gaditano

Se vende en el Kiosko de Francisco Pérez, situado en el Muelle, próximo a la Caseta de Arbitrios; en el Centro de Suscripciones de Agustín Villegas, calle San Francisco, y en la Administración de este periódico.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Cádiz: 2,50 pesetas al mes.

Fuera de Cádiz: 7,50 al trimestre.

Se admiten esquelas de defunción hasta las seis de la tarde.

Para la publicación de anuncios rigen precios muy económicos.

Oloroso Sangre y Trabajadero
Amontillado Basilio

MOYANO

Chocolate de confianza

No queremos hacer nuestro chocolate como el mejor, pudieran interpretarlo en el sentido de un afán de venta.—Para que el público sea el que efectúe nuestra propaganda, ponemos a la venta de la calidad más inferior.

Paquetes de 150 gramos a Ptas. 0,60 y por éste podrá apreciar el consumidor lo que serán nuestros chocolates de ptas. 1,50, 2,00 y 3,00 el paquete de .16 pastillas.

Con cada paquete de propaganda, regalaremos, un bonito libro de "Cuentos Andaluces".

Venta exclusiva: Moyano, Contreras y Campos (S. en C.), Cánovas del Castillo 41.—Cádiz.

Buen negocio

Importante casa de Barcelona cederá exclusiva la venta Máquinas de coser y de hacer medias, facilitando precios ventajosos y amplios plazos para el pago a casa con garantía para la capital o pueblos de la provincia. Escribir con referencias a A-B. Rambla de estudios 6, anuncios.—Barcelona.

M. CERON

Imprenta, Librería,

Papelería y Útiles

de escritorio

Calle 155 y Realto. Diego de León 116.

CREDITO GADITANO Y AGENCIA DE S. LOINAZ

Valverde, 15

Teléfono, 212

MUEBLES DE TODAS CLASES

VENTAS A PLAZOS A PRECIOS DE CONTADO